

MARCHA MARIANA DE LA UNIDAD

FR. MANUEL GONZÁLEZ BUENO, O. P.

*Audaz y simpático viaje ecuménico
a través de Francia e Inglaterra*

El Movimiento "A LA UNIDAD POR MARIA", de los PP. Dominicanos de Caleruega, Burgos, ha realizado recientemente una interesante Marcha Mariana de la Unidad, a través de Francia e Inglaterra, para entrar en contacto directo y personal con los hermanos separados que simpatizan con las ideas de este movimiento ecuménico-mariano. La positiva y fecunda experiencia adquirida a lo largo de nuestro simpático y a la vez audaz viaje, creemos que puede ser provechosa para todos.

Participamos en la marcha sólo seis personas: cuatro sacerdotes, una señorita y un seglar. Pero a nuestro lado sentimos la oración fervorosa de miles de almas, a quienes se comunicó la noticia, y nos consta que se han sumado espiritualmente a la Marcha. Por eso los frutos fueron ubérrimos. (Los participantes hemos vuelto con una nueva visión de los hermanos separados y con una acuciante inquietud de trabajar por la unidad en nuestros respectivos ambientes. En los hermanos separados hemos dejado una estela de simpatía y un firme deseo de permanecer unidos en la oración con María por la unidad).

La Marcha ha estado aprobada y bendecida por el Presidente de la Conferencia Episcopal Española, Emmo. Sr. Card. Dr. Fernando Quiroga y Palacios, por el Secretario de la misma, Mons. Guerra Campos, por el Rvdmo. Maestro General de los Dominicanos, P. Aniceto Fernández, y por el Provincial, P. Segismundo Cascón.

Objetivos de la Marcha

El Movimiento "A LA UNIDAD POR MARIA" es fundamentalmente un movimiento de oración a la Stma. Virgen por la unión de